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月脚会長 

小河副会長 

お疲れ様で

した！ 

秋晴れの中、 

第23回福岡県立大学同窓会総会ｉｎ秋興祭が、   

福岡県立大学にて開催されました。 

参加者は総会出席34名（保母養成10名 社保短12名 

県大3名 保健婦養成2名 公衛看1名 県看6名）その

他、学生アルバイト14名、託児4名でした。 

総会では、平成19年度･20年度事業報告、決算報

告・監査報告、平成21年度･22年度事業計画案及び

予算案が審議の上、承認されました。 

また、役員改選、選出があり、新会長、新副会長、

常任幹事の選出が行われました。 

退任役員、新役員は右のようです。 

退任役員 

 月脚 雅子会長（保母養成所4期） 

 小河 信子副会長（保健婦養成所7期） 

新役員 

 川上 鉄夫会長（社保短 社会福祉科4期） 

 野口 久美子副会長（福岡県立看護専門学校 

               保健婦助産婦科2期） 

 川口 克代副会長（保母養成所15期） 

 郡谷 忠士副会長（県大 人間社会学部1期）再任  

会費納入率が低下している状況の中、会場よ

り、寄付金を募ったらどうかという意見が出まし

た。『出来る時、出来る金額』をということで今

後、寄付金を募っていくことを賛成多数で可決い

たしました。（詳細20頁） 

 全体の感想としては、やはり参加人数の少なさを

残念がる意見が多数あり、何年かぶりの再会を楽し

みにしていたのに･･･という意見もありました。 

 しかしながら、少ないなりにアットホームな雰囲気

で意見も言いやすく、同窓会の現状をよく知っていた

だくことも出来て、笑いもありながらの楽しい会で

あったとの感想も多くいただきました。 

 秋興祭との同時開催でしたが「学祭だけなら行こう

と思わなかったけれど、こういう機会をつくってもら

えて良かった」､「にぎやかな雰囲気を味わえた」とな

かなか好評でした。ただ、時間帯によってはバンド演

奏やイベントの音が総会進行の妨げになることもあっ

て、こちらの配慮不足もあったと反省しております。 

 午後からの懇親会では、地元田川の洋菓子店『萬平

浪漫』に依頼し、１５種類ほどのケーキ・焼菓子を用

意して“ケーキバイキング”を行いました。ドリンク

もコーヒー・紅茶(ｱｰﾙｸﾞﾚｲ、ｱｯﾌﾟﾙ、ﾏﾝｺﾞｰ、ﾋﾟｰﾁ)・

ジュース･緑茶などを準備しました。「おいしいケー

キに満足」という感想がたくさんあり、私たち事務局

としても大変嬉しく思いました。お土産の“焼きドー

ナツ”も好評でした。 

川上新会長、 

 野口新副会長 

     あいさつ 

６種類あって とってもおいしい。スィーツ 

当番期 養成12期のみなさん 
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 特別企画としてブログ同窓会室日記上で品物を

エントリーし、『同窓会活動支援オークション』

を行いました。会場では一つ一つ品定めをして真

剣に入札価格を決めたり、何気ない会話から相手

の動きをさぐったり、落札者発表では歓声や落胆

の声も聞かれ、とても楽しい企画となりました。  

 皆様の温かいご支援で１７､３６０円の売上とな

りました。参加してくださった会員の方々、本当

にありがとうございました。 

 懇親会後半では、卒業生ｱｰﾃｨｽﾄfucchiＥのミニラ

イブも行われ、美しい歌声と心のこもった手話付

の歌を披露してくれました。北は北海道から南は

長崎まで勢力的に活動しているfucchiＥですが、

もっともっと沢山の人たちに応援してもらえる存

在になって欲しいと強く願っています。 

新二日市さん 

（県看保健婦科          

３期）  

郡司嶋さん 

（養成12期） 

fucchiＥ 熱唱♪ 

第１８回秋興祭実行委員長      

田畑千尋さん 

美味しいケーキに 

大満足♡ 


